



5/1(木)に『こどもの日の集い』を行いました。こどもの日の由来を聞き、こどもの日にちなんだO×クイズをしました。その後、こいのぼりくぐりや自分で作ったこいのぼりを持って園庭でパレード、カブト落としをして楽しみました。

こどもの日の集い



① みんな元気で大きくなあれ!



稚鮎の放流

26日(月)根尾川にて『稚鮎の放流』に参加しました。『何をエサにするか?』や『何年生きるか?』などの鮎クイズで鮎について教えてもらいました。また、川遊びでの注意事項や川をきれいに保つための約束事を聞きました。それから、鮎の香りについて「バケツの水のニオイをかいてみて」と言われたのでかいてみると、スイカに似た香りがしてビックリ!その後、稚鮎の放流をし「バイバーイ!」「大きくなってねー!」と声をかけていました。ニジマスつかみもさせてもらい、大満足の子も達でした。



シャボン玉・色水あそび

暑くなってきたので、水を使った遊びを始めました。あお組が行っていた『シャボン玉』を見て小さい子たちは大喜び!花や草から作る色水も嬉しそうに見ていました。あおぐみの子達に色々な遊びを教えてもらいながら、小さいながらも自分たちで考え遊び込めるようになってほしいと思っています。

